
 
Papa Francesco: udienza, "i cristiani si ritrovano sul sagrato più che
in sacrestia, devono essere estroversi"

“I cristiani si ritrovano sul sagrato più che in sacrestia, e vanno per le piazze e per le vie della città”.
Ne è convinto il Papa, che nella catechesi dell’udienza di oggi, pronunciata in piazza San Pietro e
dedicata all’annuncio, ha affermato che “i cristiani devono essere aperti ed espansivi, i cristiani
devono essere estroversi, e questo loro carattere viene da Gesù, che ha fatto della sua presenza nel
mondo un cammino continuo, finalizzato a raggiungere tutti, persino imparando da certi suoi
incontri”. A questo proposito, Francesco ha citato l’episodio evangelico che narra “il sorprendente
incontro di Gesù” con una donna cananea, che lo supplica di guarire la figlia malata. “Questo
incontro con questa donna ha qualcosa di unico”, ha spiegato il Papa: “Non solo qualcuno fa
cambiare idea a Gesù, e si tratta di una donna, straniera e pagana; ma il Signore stesso trova
conferma al fatto che la sua predicazione non debba limitarsi al popolo a cui appartiene, ma aprirsi a
tutti”.
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